

PRESSEMITTEILUNG

14.000 Euro für Ukraine-Hilfe

Tübingen, 26.08.2022 – Die Kreissparkasse Tübingen und ihre Mitarbeitenden unterstützen die Menschen in und aus der Ukraine mit einer Spende von 13.564 Euro.

Seit mehr als einem halben Jahr herrscht Krieg in der Ukraine. Die Lage vor Ort ist katastrophal, die Not und das Leid dauern an. Aus diesem Grund sind die Mitarbeitenden der Kreissparkasse aktiv geworden und haben Spenden gesammelt. Die Kreissparkasse hat die Summe verdoppelt, so dass nun insgesamt **13.564 Euro** an drei Empfänger gespendet werden können: das **Asylzentrum Tübingen**, die **Aktion Deutschland Hilft e.V.** und den **Flüchtlings-Nothilfefonds der Evangelischen und Katholischen Kirche** in der Region. Damit werden sowohl die Geflüchteten in unserem Landkreis als auch die Leidtragenden des Krieges in der Ukraine und in den Zufluchtsländern unmittelbar unterstützt.

„Der Krieg ist nun schon ein halbes Jahr am Wüten, nach wie vor ist die Not der Menschen in der Ukraine groß. Gerade im Hinblick auf den bevorstehenden Winter, ist es sinnvoll, mit den Spenden so viele Menschen wie möglich humanitär mit dem Nötigsten zu versorgen“, sagte Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen. Personalratsvorsitzender Ulrich Bühler fügte hinzu: „Ich freue mich sehr über die Solidarität unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!“



Bildunterschrift (von links nach rechts): Vorstandsvorsitzender Dr. Christoph Gögler, Personalratschef Ulrich Bühler und Vorstandsmitglied Hans Lamparter spenden rund 14.000 Euro im Namen aller Mitarbeitenden der Kreissparkasse Tübingen an die Ukraine-Hilfe.

Fotonachweis: Kreissparkasse Tübingen/Sabrina de Sousa Faria

Ihre Ansprechpartnerin

Tanja Thieking
Pressesprecherin und
Leiterin Unternehmenssteuerung
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbachäckerstraße 2
72072 Tübingen

Telefon: 07071 205-3010
Telefax: 07071 205-105
E-Mail: tanja.thieking@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 19 Selbstbedienungs-Standorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 824 Mitarbeitenden im Jahr 2021 eine Bilanzsumme von 6,283 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de